

Gesundes Aufwachsen in der Kolpingstadt

Kindergesundheitswoche 2018

Beginn: 26.03.2018 – Abschlusswoche: 04.06.-08.06.2018

Kerpen, 12.04.2018

Die Kolpingstadt Kerpen veranstaltet in Zusammenarbeit mit verschiedenen Kooperationspartnern und Dank finanzieller Unterstützung durch die Marga und Walter Boll-Stiftung erstmalig eine **Kindergesundheitswoche 2018**, mit dem Fokus auf „gesundes Aufwachsen in der Kolpingstadt“.

Die Kindergesundheitswoche bietet Kindern, vorrangig für die Altersstufen 0-10 Jahren, Eltern und Fachkräfte ein Programm an, welches über Themen zur Gesundheit informiert, berät und Gelegenheit bietet sich auszutauschen.

Der mitwirkende Teilnehmerkreis setzt sich aus den Bereichen der Frühen Hilfen, Kindertagespflege, Kindertageseinrichtungen/Familienzentren, Grundschulen/OGS, Kinder- und Jugendzentren und dem Spielmobil zusammen.

Ziel ist es, die Teilhabe von Kindern an Gesundheit, Bildung, Kultur, Sport und sozialem Leben zu stärken, um gute Entwicklungsbedingungen von Anfang an zu schaffen.

Bereits in den Osterferien wurde mit 3 Nicht-Schwimmkursen für 30 Kinder im Grundschulalter in Kooperation mit dem SSK Kerpen e.V., der AOK Rheinland/Hamburg und dem Landesprogramm „NRW kann schwimmen“ gestartet. Alle teilnehmenden Kinder haben mit großer Begeisterung mit dem „Seepferdchen-Schwimmabzeichen“ oder „Bronze-Abzeichen“ den Schwimmkurs erfolgreich abgeschlossen.

Ab 10.04.2018 werden im Rahmen der Kindergesundheitswoche verschiedene Angebote für Eltern und Fachkräftecoachings in unterschiedlichen Einrichtungen in der Kolpingstadt angeboten.

Am 19.04.2018 werden rund 1000 Kinder im Grundschulalter das Präventionstheater der AOK Rheinland/Hamburg „Henrietta in Fructonia“ in der Erfthalle Türnich als geschlossene Schulveranstaltung besuchen.

Die Abschlusswoche mit unterschiedlichen Aktionen für und mit Kindern/Jugendlichen findet in der Zeit vom 04.06. bis 08.06.2018 in Kooperation mit dem Gesundheitsamt des Rhein-Erft-Kreises, dem Kreissportbund Rhein-Erft e.V. und dem Spielmobil der Kolpingstadt Kerpen statt. Über alle Veranstaltungen können Sie sich unter www.stadt-kerpen.de informieren.

Die unterschiedlichen Angebote zur Kindergesundheitswoche sollen auf die Vielzahl gesundheitsfördernder Projekte und Aktivitäten in den Einrichtungen in der Kolpingstadt Kerpen aufmerksam machen und zum Besuch zu einzelnen Veranstaltungen „Rundum Kindergesundheit“ herzlich einladen.